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在留資格
ざいりゅうしかく

について 

1. 今
いま

の 「在留
ざいりゅう

カード
か ー ど

」に 書
か

いてある 在留
ざいりゅう

期限
き げ ん

が、2020年
ねん

3月
がつ

1
つい

日
たち

から 3月
がつ

31日
にち

までの 人
ひと

は、特別
とくべつ

に 手続
て つ づ

きの 日
ひ

を 延
の

ばすことが できます。 「在留
ざいりゅう

カード
か ー ど

」に 書
か

いてある 在留
ざいりゅう

期限
き げ ん

から １か月
げつ

が 過
す

ぎる日
ひ

 までに、入管
にゅうかん

（出入国在留管理庁
しゅつにゅうこくざいりゅうかんりちょう

）に 行
い

ってください。書類
しょるい

を 出
だ

すことが できます。

「短期
た ん き

滞在
たいざい

」と「特定
とくてい

活動
かつどう

（出国
しゅっこく

準備
じゅんび

期間
き か ん

）」の人
ひと

は できません。 

2. 新
あた

しい コロナウイルス
こ ろ な う い る す

の ため、 

・自分
じ ぶ ん

の 国
くに

に 帰
かえ

る 飛行機
ひ こ う き

に 乗
の

ることが できない人
ひと

 

・自分
じ ぶ ん

の 国
くに

の 家
いえ

に 帰
かえ

ることが できない人
ひと

 

は 仮
かり

の 在留資格
ざいりゅうしかく

を もらうことが できます。 

(1) 「技能実習
ぎのうじっしゅう

」「特定活動
とくていかつどう

（建設
けんせつ

で働
はたら

いている外国人
がいこくじん

・造船
ぞうせん

で働
はたら

いてい

る外国人
がいこくじん

）」で 今
いま

までと 同
おな

じ 所
ところ

で 働
はたら

きたい人
ひと

 

→「特定活動
とくていかつどう

（30日
にち

働
はたら

くことができる）」に 在留資格
ざいりゅうしかく

を 変
か

えることが で

きます。 

(2) その他
ほか

の 在留資格
ざいりゅうしかく

で 日本
に ほ ん

に いる人
ひと

で（(1
１

)で、仕事
し ご と

を しない 人
ひと

も） 

→「短期滞在
た ん き た い ざ い

（30
３０

日
にち

日本
に ほ ん

に いることができる）」に 在留資格
ざいりゅうしかく

を 変
か

えるこ

とが できます。 

 

質問
しつもん

が ある人
ひと

は： 

出入国在留管理庁
しゅつにゅうこくざいりゅうかんりちょう

 

外国人在留総合
がいこくにんざいりゅうそうごう

インフォメーションセンター
い ん ふ ぉ め え し ょ ん せ ん た ー

（大阪
おおさか

） 

TEL 0570-013904 

  


